
 macOS High Sierra ErfahrungenErledigt

Beitrag von „coopter“ vom 29. Juli 2017, 18:24

Hallo alle zusammen ! Eine Frage  hat jemand eine Geforce 970 gtx auf HS PB zum laufen
gebracht ? 
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